

# 神奈川東ロータリークラブ

# KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2022-2023年度 第19週報 No. 2196 2022年(令和4年) 11月25日 第2196回 例会記録 12月2日発行

# 本日〈12月2日〉のプログラム

- ◆斉 唱 「君が代」「奉仕の理想」
- ◆献 立 中華
- ◆卓 話 「今しかない子どもと家族の

宝物のような時間を支える」

認定NPO法人 横浜こどもホスピスプロジェクト

代表理事 田川 尚登 様

(紹介者 加野 亮一 会員)



神代花車•菊

司 会 加野 亮一 副幹事

点 鐘 赤堀伽寿一 会長

斉 唱 「手に手つないで」

ソングリーダー 河野 明光 会員

四つのテスト 中野 真理 職業奉仕委員長

(第1例会のみ)

**ゲスト紹介** 宇田川善臣 様 (ゲストスピーカー) 玉谷 悦子 様 (スピーカー同行者)

大野 天翔 様 (例会見学者)

#### 会長報告 赤堀伽寿一 会長

- ·11月度定例理事会報告
- ・地区大会のお礼状が志村ガバナーより届いておりますので、ご 報告致します。
- ・地区大会にて長寿会員表彰を受賞された次の皆様に、記念品を 贈呈致します。

山木幹夫会員、石川正三会員、山崎善也会員、田邊正彦会員、 青柳 紀会員、須永久一会員、伊東英紀会員

(写真は次頁に掲載)

#### **幹事報告** 馬場 佳子 幹事

・本日、例会終了後にクラブ協議会を開催致します。場所が5Fではなく、隣の部屋に変更になりました。

## 2022-2023年度 R I 会長 ジェニファー・ジョーンズ



## 第2590地区 ガバナー 志村 雄治

会 長 赤堀 伽寿一 長 野 毅 슾 計 会長エレクト 田中 龍太郎 会 計 渡邉 淳 会 長 金 森 欣一 S A A 西山 潔 長 伊 東 英 紀 副SAA 植田清司 幹 事 馬 場 佳 子 副SAA 加藤 仁 昭 事 加野亮一 クラブ会報 川崎典子

例会日

E-mail

毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日6:00 PM)

崎陽軒本店

http://www.kanagawahigashi.com/kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局

〒241-0014

横浜市旭区市沢町 772-8 TEL: 045-442-7131 FAX: 045-442-7978

創立記念日 昭和51年5月29日

## 【地区大会長寿会員表彰の皆様へ記念品贈呈】



#### 誕生日祝

吉橋佐千男 会員(11月30日)

#### 結婚記念日祝

田中龍太郎 会員(11月27日) 飯田 泰之 会員(11月30日)



## 入会記念日祝 森永 健 会員(12月1日)



## **出席報告** 渡邉 淳 出席委員

会員総数	49名		(30+19)名
出席会員数	37名		(25+12)名
出席率	88.10%		
ゲスト	3名	ビジター	O名
前回補正後	87.81%	前々回補正征	後 88.64%

## スマイルボックス

西山 潔 SAA

**森永 健君** 入会祝い、ありがとうございます。17年目です。 今後ともよろしくお願い致します。

**赤堀伽寿一君** 宇田川様、本日の卓話、よろしくお願い致します。

山本 登君 スベリ込みセーフ!

伊東英紀君 久しぶりです。

**河野明光君** 宇田川さん、本日の卓話、楽しみにしています。 玉谷さん、ようこそ。

**天野公史君** 地区大会、岸根公園花植え参加の皆様、お疲れ様でした。色々と考える時期に来ているように感じます。

馬場佳子さん ①宇田川様、本日の卓話、よろしくお願い致します。②優良職場訪問にご出席の皆様、お疲れ様でした。③岸根公園花植えにご参加の皆様、お疲れ様でした。

茂木知子さん 14日に緊急搬送をお願い致しました。この私を 救急隊員の方が2階から下ろして下さいました。隊員のお一人 は小柄の女性でした。理事長パワーが通じず、搬送先が見つか りませんでした。川崎まで行くことになりました。隊員の方が 71歳、女性、意識明瞭など、同じフレーズを各病院に伝えてく ださっていました。71歳女性って誰だろうと一瞬考えました。 そうだ、自分は71歳だったのだ。

西山 潔君 宇田川様、本日の卓話、よろしくお願い致します。 加野亮一君 昨夜の横浜東ロータリークラブとのルーキー会に 参加の皆様、ありがとうございました。今回も楽しかったです ね。

**岡部雄一郎君** 先日の岸根公園花植え参加の皆様、北村委員長、 お疲れ様でした。雨が降らずよかったです!

金森欣一君 地区大会の日、8人でとった昼食の余りです。

清水茂夫君 宇田川様、本日の卓話よろしくお願いします。

**池田広樹君** 先日の試食会、楽しかったです。植田さん、二次 会ご馳走様でした。

**北村大輔君** 日曜日の岸根公園花植えにご参加頂き、ありがとうございました。昨日は横浜東との懇親会楽しかったです。加野さんありがとうございました

**長野 毅君** ①大野さん、お越し頂きありがとうございます。 ②宇田川様、卓話楽しみにしております。

川崎典子さん 昨日の横浜東ロータリークラブとの交流会楽しかったです。

11月25日	17件	50,000円
本年度	832, 360円	
年度目標進	-12%	



## 伝えるということ〜冠婚にみる三分の一世紀

宇田川善臣 様 (紹介者 河野 明光 会員)



## ○話し方個性・言葉の髭について

えー。あー。うー。んー。など。これはスピーチの世界で 〈言葉の髭〉と言われております。かなり前の総理大臣であー、 うー。1970年代一番最後の総理大臣を務めた方です。当時のお 笑いタレント等からよく、ものまねをされていました。現職の 総理大臣の記者にたいしての返事で多分に見受けられます。

皆さんも人前でよくお話をされる立場だと思います。そして機会を見つけては、ご自分の話し方の癖や特徴を分析・研究されてはいかがでしょう。ご自身のスピーチの様子のチェックは、動画でなく音声のみの録音の声を聞かれる事をお薦めします。動画では、当日のスーツやネクタイ。そして、手振りや当日の舞台演出などが気になってしまうものです。純粋に音声のみのテープの方が良いでしょう。決して癖が悪いと言っているのではありません。それが、個性の場合もありますから。

私にもスピーチ上で沢山の悪い癖があると思います。ただ人前で話す事が多い以上、自分を分析するのも良い事ではないで しょうか?

歴代の総理で話し方の間合いや緩急の付け方が抜群とされた 田中角栄元総理。当時ある記者が田中元総理に尋ねたそうです。 『人を惹きつける話し方や納得の行く話し方とは?』『それは ね。大勢の人前で話す時には一人の人間に語りかけるようにし て、逆に一人の人と話す時には大勢の人に語りかけるようにす ることだよ。』と、答えたそうです。

都市伝説でエピソードを紹介すると、目白の田中角栄邸から 新潟の生家までは三回まがっただけで着くように道が作られて いるとか。

## ○司会の神様と言われた高橋圭三氏のMCの極意

本番当日までは、確認して確認して。自分として納得いくまで確認し、研究して問合わせる。周りの人が『素人か?』と思う程確認する。しかし、ひとたび本場が始まったら、その会場にどんなに役職・地位が高い人がいても『自分にはできるんだ。この中では、自分が一番上手に司会ができるんだ。』と、セルフコントロールして進行を担当すべし。私はこの言葉が好きで何時も心掛けています。

○昭和天皇にみるスピーチの三要素

〈嬉しく思います〉〈ありがとう〉〈希望します〉

婚礼での忘れえぬスピーチ二選

○強ければ陰もまた濃し

ある大手造園会社の代表の方の祝辞でした。一般的な祝辞のあと。今、お二人は雛壇に座り、強いライトを浴びています。でも、その後ろに出来ている濃い影の存在に気付く事はまずありません。あたってあるライトが強ければ強いほど出来る影は濃いのです。その濃い色の影には、二人其れ其れのご両親の愛情がたっぷり詰まっている事を、二人は生涯を通して学んで行って下さい。

さて、『光強ければ、影もまた濃し』には、もう一つの意味があります。人は多くの場合、他の人より良い暮らしがしたい・良い洋服や車、不動産などを持ちたい。海外旅行もしたい。しかし、華やかな生活をしている割には、貯蓄などの貯えが少ない場合が多い。勿論世の中には、どれだけ派手な暮らしをしても、ちっとも家計に響かない。家庭もあるでしょう。しかし、多くの場合は台所事情が厳しい場合が多い。今日結ばれたお二人は、決して強い光を受けようとせず、質素に倹約し続けて下さい。薄ぼんやりの光でいいのです。そして、一度身内や親戚が二人に頼って来たときや、お子さんが進みたい学問の道を打ち明けた時。躊躇することなく、力になって上げて下さい。『あの夫婦いつの間に…』と思われる方がずっと輝いているのです。質素に倹約して…

お金持ちの家はゴミが少ない。という言葉もあるそうです。

#### ○心の中の湖

京都のあるお寺の高名なご住職の祝辞

皆さん、特に男性の方々はこれまで旅に行った時など、目の 前に大きな川や湖に向けて一度や二度位は小石を投げて、小さ な円形の波の輪を楽しんだり、何段飛ばしなどして遊んだ事が あると思います。しかし、何人の方がその後その投げ込んだ石 がどうなってゆくか考えた事があるでしょう。100人の旅人が川 や湖に向かって小石を投げ込めば、その晩水底には100個以上の 石が積み重なるのです。水底に積み上げられた石は、大きな重 機など使えば定期的にすくいあげる事はできます。しかし、人 の心の中に貯まった石は誰も、自分でさえ取り除く事はできま せん。今日結婚されたお二人はラブラブですから、相手から少 し位不本意な言葉を投げかけかれても右の耳から左の耳へ抜け るでしょう。しかし、哀しい事に人間は結婚生活が長くなると、 そうはいかなくなるものなのです。『何だ、その言葉?』『何 よ、今の言い方!』となり、喧嘩に発展する事もあります。こ の先お二人で歩まれる長い長い人生。時には喧嘩もあるかも知 れません。瞬間的な怒りは、概ね10秒程で静まるのだそうです。 売り言葉に買い言葉で、〈この言葉を相手に投げたら、心の中 の湖に石を投げ込む事にならないだろうか?〉と少しだけ考え てください。心の中に投げ込まれた石は貯まって貯まって、喉 まで貯まって…。やがて爆発してしまいます。

常に互いを思いやる言動に努めて、長く長く幸せなご夫婦で あって下さい。

#### ○四つの《さない》

子供が曲がった道へ進まない《さない》四つ

生まれてから、特にハイハイするまでの間は、とにかく肌を離さない。日本には《抱き癖がつく》などという、欧米では理解に苦しむ習慣がある様です。しかし、アメリカFBIのプロファイルには、『生まれてから幼少期まで親からのスキンシップが不十分だった人間は、将来凶悪犯罪に手を染める可能性が高い。』という研究結果もあるそうです。とにかくスキンシップしすぎてし過ぎるという事はないようです。

ハイハイして動き始めたら、目を離さない。 歩き始めたら、外出の時など手を離さない。

小学校入学から成人に至までは、親子の間で会話を絶やさない。

この四つが実現出来れば、子供はまず曲がった道へ進むこと はない。

#### 語呂合わせ

私は初対面の方とお話をする時に、時間とタイミングがあれば、語呂合わせをプレゼントして親睦の気持ちを伝えます。幸せな、心が温かくなるような合わせです。

一番典型的な語呂合わせとして、三日程前にありました11/22 →いい夫婦の日が最も有名かと思いますが、他には26風呂の日、 29肉の日などがありますね。

私の知り合いで10/26生まれの方がいらっしゃいます。

例えとして、 $1026=1\rightarrow0\rightarrow2\rightarrow6$  とわにむつまじく となるでしょうか?

ご来場全ての日の語呂合わせをするわけにも行きませんので、 数名程の方々の好きな日を合わせていただきます。

誕生日は個人情報に触れる可能性がありますから、結婚記念日 やパートナーの方とお付き合いが始まった日。大事な日、思い 出に残る日を365日、どれでもご指定下さい。

.....

宜しければ1つの目安として。

- 0 輪 和 丸 まるく
- 1 人 1つに
- 2 2人 ニコ(ニコ)
- 3 皆 未来
- 4 幸世
- 5 いつも いつまでも ご縁
- 6 睦まじく
- 7 仲良し 仲良く
- 8 ハッピー 八千代に
- 9 暮らし 久遠
- 10 とわ 永久に 人と和
- 11 いい 人々
- 12 とわに 人と二人が… 人とニコやか

## 練習として…

往来する無数の車のNo.プレートなどがあります。これは多くの場合、三桁・四桁です。練習にはとても相応しい。

# 第2回クラブ協議会開催

11月25日(金)例会終了後に第2回クラブ協議会が開催され、 各委員会より現在までの進捗状況と今後の予定について、報告 がなされました。



# 岸根公園花壇花植え実施

## 社会奉仕委員会 委員長 北村 大輔

11月20日(日)に岸根公園で花植えを行いました。お忙しい中参加頂きました皆様に感謝申し上げます。

当日は雨の予報でしたが、皆様の日頃の行いが良いお陰で、作業中は雨も降らず皆様と楽しく花を植えることが出来ました。

次回は来年の5月に予定をしておりますが、今後地区補助金 が使えないため、費用はクラブより支出することになります。

理事会にて、花植えにかかる費用や公園に来ている方々に花壇の花を見て頂くことで何かのお役に立てているのか、また花植えプロジェクトを行うことが会員の親睦にも繋がっているのか、などを踏まえ、花植えプロジェクトの費用が妥当なのかを検討し、継続するのか決めて行きたいと考えております。



## 次回〈12月9日〉の予定

「海外アート市場の現在」 大胡アートアドバイザリー合同会社 大胡 玄 様 (紹介者 馬場 佳子 会員)